



El Espacio Cultural San Lázaro de la Cámara de Diputados presentó el primer número especial de la Revista de la Universidad de México: “La Calle”

En un gran evento lúdico, el Espacio Cultural San Lázaro tuvo, en el Salón Legisladores, la presentación de algunos de los autores del primer número especial de la Revista de la Universidad de México, en un encuentro que tuvo lugar este martes 25 a las 17:30 horas. Estuvo no sólo la directora de la *Revista de la Universidad de México*, Guadalupe Nettel, sino que se hizo acompañar de dos de los autores que se dieron a la tarea de relatar sus conocimientos, experiencias y apuntes en los que se descubren tesoros urbanos. Conviven poemas geniales de Octavio Paz y José Juan Tablada, pues como dice la propia Nettel: “En la calle nos encontramos para celebrar, para conmemorar algún evento histórico, para protestar contra el gobierno o para dirigirnos a la sociedad entera de manera categórica”.

<https://edomexaldia.com/el-espacio-cultural-san-lazaro-de-la-camara-de-diputados-presento-el-primer-numero-especial-de-la-revista-de-la-universidad-de-mexico-la-calle/>